

Sehr geehrte Damen und Herren!

Liebe LEFÖ Frauen!

25 Jahre ist es her, dass LEFÖ gegründet wurde. Seit 25 Jahren setzen sich die engagierten Mitarbeiterinnen von LEFÖ für die Rechte von Migrantinnen, Asylwerberinnen und Sexarbeiterinnen mit migrantischem Hintergrund ein. Sie verleihen denjenigen eine Stimme, denen es nicht so leicht fällt gehört zu werden. Dazu gehört es beharrlich zu sein und immer wieder Diskriminierungen aufzuzeigen und Rechte einzufordern.

Zu dieser langjährigen engagierten Arbeit möchte ich Ihnen ganz herzlich gratulieren – und Ihnen in aller Form meinen Dank aussprechen.

Mein besonderer Dank gilt auch Maria Cristina Boidi, der Gründerin von LEFÖ. Ihre Erfahrungen als politischer Flüchtling in Österreich haben sie dazu bewogen, auch für andere Frauen da zu sein und ihnen unterstützend zur Seite zu stehen.

Das Arbeitsgebiet und die Zielgruppe von LEFÖ haben sich mit den Jahren verändert. Im Mittelpunkt stehen nach wie vor die Überzeugung und der Wille sich für eine Gesellschaft einzusetzen in der alle Mitglieder das Recht auf Selbstbestimmung haben und dieses Recht auch durchsetzen können.

Ich wünsche LEFÖ alles Gute zum 25 Jahre Jubiläum!

